

## Les enfants méchants

C'est dimanche, et les enfants décident d'aller s'amuser au jardin public.

À leur arrivée, les enfants méchants abîment la nature. Ils jettent des ordures et arrachent les plantes. Soudain, le gardien arrive, très fâché. Il gronde les enfants vilains et leur donne une leçon magistrale. Les enfants demandent pardon et proposent de nettoyer le jardin. Rapidement, ils ramassent les ordures, replantent les fleurs et arrosent les plantes.

À la fin, le jardin redevient propre et agréable. Depuis ce jour-là, les enfants respectent la nature.

